



Lörrach, den 29.06.2017

## **Antrag Senser Platz**

Die SPD-Gemeinderatsfraktion fordert die Stadtverwaltung auf, zu prüfen, wie die Aufenthaltsqualität des Senser Platzes gesteigert werden kann, damit der Platz seiner künftigen städtebaulichen Funktion besser entspricht.

### **Begründung:**

Mit der Ausweisung der Grabenstraße zur Fußgängerzone wird auch der Senser Platz künftig Teil der Fußgängerzone sein. Er erhält damit auch eine neue Wertigkeit im städtebaulichen Gefüge. Zudem wird in absehbarer Zeit dank des Engagements des KKF auch das Männle – die beliebte Figur von Balkenhol – an seinen alten Platz zurückkommen.

Dies möchten wir zum Anlass nehmen, um über die künftige Funktion und Qualität dieses schönen Platzes mit seinen Platanen nachzudenken. Der Platz wird bislang nur wenig bis mittelmäßig von den Bürgerinnen und Bürgern genutzt; das Mobiliar ist unbequem, veraltet und unansehnlich geworden; das dort deponierte Schachspiel wird seit Jahren nicht genutzt.

Die SPD-Fraktion wünscht sich hier schon aus Lärmschutz für die Anwohner keinen weiteren überwiegend kommerziell genutzten Platz, kann sich aber eine Aufwertung der Aufenthaltsqualität mit folgenden einfachen Maßnahmen vorstellen:

- Neue bequeme Sitzbänke, die auch dem demographischen Wandel und damit den Anforderungen älterer und körperlich eingeschränkter Menschen an den öffentlichen Raum gerecht werden (Rückenlehnen; erhöhte Sitzfläche um das Aufstehen zu erleichtern; Armlehnen, die festen Halt beim Aufstehen bieten)
- Himmelsliegen, die bei Bedarf (Veranstaltungen) auch abmontiert werden können
- Reaktivierung des Schachspiels (Schlüssel gegen Pfand bei einem der Geschäfte?)

Weitere Maßnahmen zur Steigerung der Aufenthaltsqualität sollten geprüft werden. Ebenso eine Mitfinanzierung der Maßnahmen durch Spenden.